

Exquisitos. Los senadores de Morena, con todo y la ausencia de 28 de los suyos, lograron que se rechazara la terna que envió la Suprema Corte de Justicia de la Nación para ocupar la vacante en la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. La votación del pleno fue por cédula y ninguna de las tres mujeres propuestas por la Corte, Nancy Correa, Araceli Yhalí Cruz y María Cecilia Guevara, logró la mayoría calificada para ocupar el cargo. Eduardo Ramírez, líder de los de Morena, dejó ver que de las propuestas del oficialismo y su bancada ni una pasó. Atorar el tema parece ser el encargo. De ahí no mueves a los senadores de Morena.

EXCELSIOR

Pábrica de ataques. No es casualidad que después de que Samuel García, gobernador de Nuevo León, dejó entrever la posibilidad de contender por la Presidencia en 2024, tres municipios emanados del PRI y del PAN movilizaran su estructura con malas intenciones. Pero, en el afán por "descarrilar" su ascenso en las encuestas, olvidaron revisar los pronósticos del clima. Tan torpes son que le armaron una manifestación por el tema del agua, en una semana con un alto pronóstico de lluvias. Trascendió que los recientes hechos violentos estarían ligados a quienes confrontan al mandatario estatal. Ni para inventar artimañas son buenos.

Acto de presencia. El presidente de México,
Andrés Manuel López Obrador, confirmó que
tendrá un encuentro con el secretario de Estado,
Antony Blinken, y con el fiscal general de Estados
Unidos, Merrick Garland, en Palacio Nacional.
Se incorporarán los equipos de gobierno de cada
país, que se enfocarán en temas como migración,
seguridad y combate al narcotráfico, agregó el
mandatario y precisó que se reunirá con todos los
funcionarios de la delegación estadunidense "para
desearles que les vaya muy bien en los acuerdos"
y se retirará después, porque es una reunión de los
equipos de trabajo. Resultados, no sólo fotos.

El equivocado. El líder de los senadores de Morena, Eduardo Ramírez, advirtió que sólo si la oposición acepta las propuestas de su partido habrá comisionados del Inai, de lo contrario, "no habrá acuerdo", dijo, y adelantó que desecharán a todos los aspirantes que ya fueron evaluados por comisiones para las tres vacantes, a fin de empezar de cero. De inmediato, el panista Damián Zepeda advirtió que esto violenta los derechos de los aspirantes. La discusión legislativa se inventó por algo, señor Ramírez. A mandar a su casa.

Noticias frescas. La coordinadora de los comités de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum, se reunió con el titular de Sedena, Luis Cresencio Sandoval, para plantear un plan de seguridad a la virtual candidata presidencial de Morena. Le manifestó su deseo de que se genere un plan sencillo que le permita estar cerca de la gente. Agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador y anunció que se incorpora a su equipo el exrector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente. Concluyó en septiembre su labor como embajador de México ante la ONU, y ya tiene chamba.

